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Que no se os note
Vivimos en el  mundo del  “famoseo”.  Hoy en día 
uno no es famoso por ser importante, sino que se 
convierte en importante por ser famoso.

Hay  que  salir  en  la  tele,  hay  que  salir  en  los 
periódicos… hay  que  dejarse  ver  en  las  fiestas, 
espectáculos y todo tipo de actos públicos.

Si algún famoso ayuda a alguien tiene que salir en 
las noticias. Si algún país da ayuda humanitaria a 
otro se tiene que anunciar a los cuatro vientos.

Todos  estamos  de  acuerdo  en  que  son  gestos 
magníficos  y  necesarios.  Pero  no  siempre  la 
intención  es  la  de  ayudar  sino  la  de  ser  vistos, 
ganarse simpatías y aumentar la fama.

En estos 40 días en los que hay personas que deciden gastar menos y compartir su 
dinero ayudando a los más necesitados, hay unas palabras que pueden servirnos de 
consejo para no caer en la misma actitud que hemos criticado arriba:

“Procurad no hacer el bien en público para que se os vea,
de lo contrario, no tendrá ningún valor para vuestro Padre del cielo.

Cuando ayudéis a alguien, que no se os note. No hagáis ruido
como hacen los hipócritas para que la gente los aplauda.

Cuando tú ayudes a alguien, que ni siquiera tu mano izquierda se entere
de lo que ha hecho la derecha.

Porque de ese modo tu ayuda quedará guardada en tu interior y sólo Dios
sabrá que has hecho el bien, pues en Él está tu recompensa”

(Jesús de Nazaret)

¡¡ ESTE ES TU MOMENTO !!

Viernes, 11 de marzo de 2011


